



Faire un portrait avec du carton

publié le 29/11/2023

Travail d'arts plastiques

Descriptif :

Retour sur le travail des élèves de 6ème sur la consigne "Faire un portrait avec du carton".

Après les vacances de Toussaint, les élèves de 6ème ont pu travailler sur les notions de matière et matériau en cours d'arts plastiques. Ils ont dû appliquer leur apprentissage en réalisant le portrait d'un personnage en utilisant uniquement du carton, des ciseaux, et du fixatif (scotch, colle, pâte à fixe...). Interdiction aux crayons et à la peinture ! Ainsi, les élèves ont dû varier les actions effectuées sur le carton, et travailler le relief. Voici quelques exemples de productions, proposant de nombreux visages :









Pour aller plus loin, zoom sur l'œuvre *Palazzo* d'Eva Jospin, dont nous avons vu l'œuvre *La Forêt* en cours :
<https://ladigitale.dev/digiview/#/v/65633cc252ff7>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.